



EN 14 AÑOS ELLA SE GRADUARÁ CON UN TÍTULO EN ARQUITECTURA.

¿La verá lanzar su birrete
al aire?

LOS EXÁMENES DE DETECCIÓN PERIÓDICOS DEL CÁNCER DE MAMA SON IMPORTANTES PARA USTED. Y PARA LOS QUE AMA.

Si está pensando en hacerse o no un examen de detección del cáncer de mama, considere quién más podría verse afectado por su decisión. El cáncer de mama es la segunda causa de muerte por cáncer en mujeres en los EE. UU., después del cáncer de pulmón. Comience a hacerse autoexámenes y mamografías con regularidad a los 40 años, o antes si tiene antecedentes familiares. La detección temprana puede permitir una vida más larga y feliz. Para todos.

Obtenga más información en
<CUSTOM URL HERE>.

Programa un examen preventivo
en <CUSTOM PHONE NUMBER
HERE> o hable con su proveedor de
atención médica.

